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つつじが丘総合公園通信Vol.1
つつじが丘総合公園の意見交換会を2019年6月25日に行いました。23名の方にお集まりいただきました。

説明内容

つつじが丘総合公園の基本設計ができあがったことについてご報告させていただ
きました。
つつじが丘テニスコートの駐車場不足解消のための駐車場ゾーン。
スケートボード場、ボルダリング及びスポーツジムを想定したセンターハウス、
またピクニックやシニアスポーツなど多目的に使用できる芝生広場を設置したス
ポーツゾーン。
敷地の高低差を利用した大型遊具を設置したにぎわいゾーン。
この３つのゾーンに分けて多世代が利用でき、住民の皆様の健康増進に繋がるよ
う、また地域のセントラルパークとして、地域の価値を高めるような公園にしたい
とご説明をさせて頂いています。
また近くにある中央公園やソフトボール場も併せてリニューアルし、テニスコー
トを含めた施設を一体的に管理していくことを予定しています。
また駐車場ゾーンについては、近隣の渋滞や路上駐車を解消するため、早急に整
備をしていきたいと考えています。

住民の皆様から頂いたご意見（抜粋）
意見 回答

景観が大きく損なわれることは無いのかなという不安 現状は荒れ果てた土地であるが、整備後は公園となり、駐車場もある
が、手入れの行き届いた、活気のある景色になると思われます。景観

家の中が丸見えになってしまわないか不安 平坦地については切り下げる方向で調整するため、現状の視界と変わ
る程急激に高く盛土をすることは想定していない。

プライバシー

温泉もしくは温浴施設、喫茶店でお茶など、体を動かさなくてもリ
ラックスできるところがあれば良い

今後、民間事業者からの公募型の聞き取り調査を行い、ここで何がで
きるのかの確認を並行して行い、皆さんからの意見を反映できるとこ
ろは、最終的に反映していきたい。スーパーマーケットとまではいかなくても、小さいコンビニ程度でも

良いので、ちょっと何か買いたいときに利便性があるようなものが欲
しい 施設

施設

県道から入ってくる三叉路があるが、この施設に車が出たり入ったり
すると、車の動線をきっちり考えておかないと、混雑が懸念される。

テニスコートでの大会が開催される際にはガードマンを配置して、車
の通行に注意するように指定管理者に伝えている。そのようにまずは
ソフト面での注意喚起をしていきたい。交通

スケートボードの騒音について、実際本当に考慮できるようなかたち
になるのか。

熊取のスケートパークで調査を行った際の条件では、敷地の離隔があ
る場合、条例で定める基準は何とか守れていた。環境によって音の大
きさは変わってくるため、更にしっかりした調査を行うとともに、慎
重に判断する。

スケートボード

上記の他に、元々商業用地なのだから、商業施設に来てほしかったという声や、スケートボード場を作ることで、若い荒っぽい子がたむろしないか
という不安の声、活気のある公園にしてもらいたいという歓迎の声が聞かれました。予算の制約などがあるため、全てを実現できるわけではありませ
んが、今後も皆様と様々なご意見を交換させていただきたいと考えています。

ご意見・ご感想は スポーツ振興課（０７３－４３５－１３６４） 福井・竹家・田又 まで


